

Unsere neue Netzwerk-Plattform

Starke Gemeinschaft, sichere Zukunft, echte Vernetzung

Grosse Neuigkeiten aus der Schweiz:

Liebe Freunde und Verbündete,

WIR sind stolz darauf, euch heute einen bedeutenden Meilenstein unserer gemeinsamen Bewegung vorzustellen. In einer Zeit, in der viele Staaten Konflikte schüren und Gesellschaften spalten, haben WIR in der Schweiz ein kraftvolles Werkzeug aufgebaut, um Frieden, Selbstbestimmung und Zusammenarbeit zu stärken.

Unsere neue WIR Netzwerk Plattform ist jetzt live. Sie verbindet Menschen lokal, regional, national und international und bietet einen geschützten Raum für Austausch, Kooperation und Krisenvorsorge. Ein Raum für Menschen, die handeln und Verantwortung übernehmen wollen. Ein Ort, an dem Projekte wachsen, Lösungen entstehen und echte Veränderungen möglich werden.

Vernetzung mit Wirkung

Wir laden euch ein, Teil dieses Netzwerkes zu werden und diese einzigartige Infrastruktur für eure Regionen mitzunutzen. Gemeinsam schaffen wir Vernetzung mit Wirkung. Für die Freiheit unserer Kinder. Für die Zukunft unserer Länder. Für eine Welt, in der wir füreinander einstehen.

Unsere geschätzten **Mitglieder des Schweizerischen Verein WIR** – und alle, die es noch werden möchten – erhalten Zugang zu unserem exklusiven Mitgliederbereich, inklusive dem neuen WIR Mitglieder Chat, rund um die Uhr geöffnet, frei von Trollen und Störern, und nur für engagierte Menschen, die wirklich etwas bewegen wollen.

Wir sind bereit, euch zu unterstützen. Jetzt zählt Handeln. Denn Gemeinschaft ist unsere Stärke, Vernetzung unsere Sicherheit und Zusammenarbeit unsere Zukunft.

Unsere neue Netzwerk-Plattform für eine starke Gemeinschaft,
sichere Zukunft & echte Vernetzung

Willkommen im neuen WIR Netzwerk. Gemeinsam machen wir den
Unterschied.